



Jalan Pahlawan Rusak Parah

SUNGAI APIT (HR)- Jalan Pahlawan merupakan jalan induk di Dusun II, Desa Tanjung Kuras, Kecamatan Sungai Apit. Saat ini jalan tersebut mengalami kerusakan yang amat parah. Dimana jalan tersebut rusak disebabkan karena mobil proyek *box culvert* dan semenisasi jalan yang melintasi jalan tersebut.

Hal ini disampaikan Kepala Dusun II, Desa Tanjung Kuras, Afrizal, Kamis (20/11).

Ia mengatakan warga di dusunnya sangat mengeluhkan Jalan Pahlawan yang semakin lama semakin hancur. "Jalan Pahlawan merupakan jalan akses warga kami di dusun ini untuk melakukan aktivitas mencari nafkah dan ekonomi. Namun karena jalan tersebut rusak parah seperti ini,

tentunya membuat masyarakat kami di sini kewalahan dan kesusahan melintasi jalan ini," ungkapnya.

Lebih lanjut dikatakan Afrizal, proyek yang ada di desanya ini sudah berjalan beberapa bulan yang lalu sampai sekarang. Mereka dengan leluasa menggunakan mobil proyeknya untuk membawa bahan-bahan baku pasir, batu, dan lain-lain untuk dibawa ke tempat proyek tersebut. Namun pertanggungjawabannya dari perusak jalan tersebut sampai saat ini belum ada.

"Maka dari itu, kami sebagai masyarakat di sini menuntut dan memohon agar pihak terkait seperti kontraktor, PPTK atau dinas terkait yang mengerjakan proyek tersebut bisa memperbaiki jalan ini dengan sece-

patnya. Mereka yang mendapatkan keuntungan dari proyek tersebut, kita masyarakat di sini yang menjadi korban dengan adanya jalan rusak ini," tegasnya.

Sementara itu kontraktor proyek *box culvert* Desa Tanjung Kuras, Alan ketika dihubungi melalui telpon selulernya mengatakan mereka akan bertanggung jawab dengan rusaknya jalan tersebut. Namun pertanggungjawabannya hanya sebatas kemampuan dirinya.

"Jalan Pahlawan yang kita lintasi sebelumnya juga sudah rusak, dan kita juga sudah lakukan penimbunan. Bahkan kita juga sudah membuat gambangan-gambangan dari batang kelapa di setiap jalan yang rusak. Namun tidak sempurna mungkin karena kita sendiri yang

melakukannya. Maka dari itu kita berharap kerja sama pihak-pihak lain yang memiliki proyek di sini agar sama-sama membantu memperbaiki jalan tersebut," harapnya.

Sementara itu PPTK proyek *box culvert* Desa Tanjung Kuras, Hendra Yudizar ketika dihubungi melalui telpon selulernya mengatakan, kerusakan jalan tersebut sudah dibahas dengan pihak desa dan dicarikan solus agar segera diperbaiki.

"Kita sudah lakukan koordinasi dengan pihak desa terkait jalan rusak itu. Kita akan segera memperbaiki secepatnya. Saat ini kita masih menunggu materialnya untuk memperbaiki jalan tersebut," pungkasnya dengan singkat. (mg1)